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会議の開催結果について 
 

 

１ 会 議 名  上尾市立小・中学校使用教科用図書の採択に係る第１

回小学校資料作成委員会 

 

２ 会 議 日 時  令和５年４月２８日（金） 

          午前・午後 ３時２０分から 

 

３ 開 催 場 所  上尾市役所７階 教育委員室 

 

 

４ 会議の議題  上尾市立小・中学校使用教科用図書の採択に係る資料 

作成について 

 

５ 公開・非公開の別  公開 

 

６ 傍 聴 者 数  ３人 

 

７ 問い合わせ先  学校教育部指導課 

（担当課） 



会  議  録

会 議 の 名 称
上尾市立小。中学校使用教科用図書の採択に係る第 1回小学校資料

作成委員会

開  催  日 時 令和 5年 4月 28日 (金)午後 3時 20分から

開 催 場 所

議鳳1委員長・会0氏名 井浦 博史 (副委員長)
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欠 席 者 (委 員 )氏 名 三上 義仁 瀧沢 葉子 熊坂 由美子 中島 晴美

事務 局 (庶 務 担 当) 武田 直寿 森 正典 濁川 究
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議

事

項

1議  題 2会 議 結 果

1 あいさつ

2 説明・報告

3 協議

別紙の とお り

議 事 の 経 過 別紙のとお り 傍聴者数  3  名

会 議 資 料

。上尾市立小学校使用教科用図書の採択に係る第 1回小学校資料作成委員
会資料① (国・県)/

・上尾市立小学校使用教科用図書の採択に係る第 1回小学校資料作成委員
会資料② (上尾市)/

議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。

afEb+6nZa
議長(委員長・会長)の 署名

議 長 に代 わ る者 の 署名

(議長が欠けたときのみ)

/

上尾市役所 7階 教育委員室

出席者 (委 員 )氏 名



議事の経過       

発 言 者 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項                   

武田課長 

 

 

武田課長 

 

井浦副委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

井浦副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

井浦副委員長 

 

 

石田委員 

 

 

 

事務局 

上尾市小学校使用教科用図書の採択に係る第１回小学校資料作成委員

会を行います。 

 

●委員長、副委員長の選出 

 

●挨拶（委員長が欠席のため） 

 

●公開内容の確認 

 会議は公開 出席者：１１名、事務局３名 

傍聴者：３名 

 

●説明・報告 

①採択の方法について 

②義務教育諸学校用教科書の採択の仕組について 

③採択の時期について 

④開かれた採択について 

⑤教科用図書採択関係法令について 

⑥教科書採択に係るガイドライン及びリーフレットの周知徹底と活用

について 

⑦会議の公開、議事録の公表について 

 ⑧教科書採択における公正確保の徹底等について 

 ⑨今後の検定・採択周期について 

⑩県からの採択基準について 

⑪その他 

・採択のために作成した資料の扱いについて 

・不公正な行為への対応について 

・教育委員会が主体的に採択できる体制の整備について 

 

説明 

 

●質疑応答 

なし 

 

●協議 

 採択までの日程について 

  

●質疑応答 

５月１２日から６月２３日までの期間に６回、専門部会が予定されて

いるが、部会長である校長の日程に合わせて、専門部会の日時を変更す

ることは可能なのか。 

 

可能である。その際は、事務局に連絡していただき、日時と実施会場



 

 

 

石田委員 

 

事務局 

 

 

井浦副委員長 

 

事務局 

 

 

黒田委員 

 

 

 

事務局 

 

 

井浦副委員長 

 

事務局 

 

 

石田委員 

 

 

事務局 

 

 

石田委員 

 

 

事務局 

 

井浦副会長 

 

 

事務局 

 

 

武田課長 

 

を教えていただきたい。ただし、会場は、公民館以外は予約しておりま

せん。 

 

確認だが、日程と場所の変更は可能であるか。 

 

可能です。 

 

●協議 

専門部会について 

 

説明 

 

●質疑応答 

データのやりとりをＵＳＢで行い、私有パソコンで実施するとあるが、

ウイルス対策が大変心配である。私有パソコンにウイルス対策が施され

ていないと大変なことになる可能性がある。 

 

そのようなことが起きないよう、事務局は対応する。 

 

●協議 

教育委員会への報告について 

 

説明 

 

●質疑応答 

教育委員会への報告について、教科書発行会社の順番は決まっている

のか。 

 

決まっている。教科書目録が文部科学省から出ておりますので、その

順番でお願いしたい。 

 

教科書見本本にも順番があるので、そちらに準ずるということでよろ

しいか。 

 

その通りである。 

 

全ての協議が終了いたしました。ここで、進行を事務局にお戻しいた

します。 

 

副委員長、議事・進行、ありがとうございました。閉会のことばを武

田直美指導課長が申し上げます。 

 

これをもちまして、上尾市小学校使用教科用図書の採択に係る第１回

小学校資料作成委員会を閉会いたします。 

 


